

23 September 2016

Ezydeal 5 Video Help



**Tutorial Ezydeal 5
Online Trading**

[klik disini](#)

Menunggu Penembusan 5.400...

Selamat pagi...

Sentimen positif dari keputusan The Fed untuk mempertahankan tingkat suku bunga di level 0,5 persen, masih membuat indeks Dow Jones Industrial (DJI) semalam bergerak naik. Indeks Dow Jones Industrial (DJI) semalam naik 98,76 poin sehingga ditutup pada level 18392,46. Meskipun naik, posisi penutupan indeks DJI sebenarnya tidak terlalu bagus karena gagal ditutup menembus resisten di level psikologis 18.400. Indeks dari bursa di kawasan Asia pagi hari ini hanya bergerak bervariasi.

Dengan sentimen yang relative minim, IHSG pada hari ini diperkirakan bakal kembali menguji level psikologis 5.400, dengan pergerakan bervariasi diantara support 5.368 dan resisten di level 5.411. Hanya penutupan dibawah support 5.368 yang akan mengakhiri trend naik jangka pendek yang sedang berlangsung pada IHSG.

Pada pergerakan kemarin, IHSG mengalami lompatan di awal perdagangan, sehingga meninggalkan gap yang cukup lebar di kisaran 5.348 - 5.368. Karena ini bukan break away gap, kedepan, gap ini sepertinya bakal ditutup terlebih dahulu, sebelum IHSG bisa melanjutkan trend naiknya. Kedepan, kami melihat adanya peluang bahwa IHSG bakal rally hingga kisaran 5.500 - 5.600. Meskipun demikian, kami tetap menyarankan strategi Buy On Weakness dalam melakukan akumulasi, terutama pada saham-saham sektor komoditas.

Contact Us:

satrio@universalbroker.co.id

<http://www.universalbroker.co.id>

Disclaimers

DISCLAIMER: Informasi yang terkandung dalam laporan ini telah disusun dari sumber-sumber yang menurut kami dapat diandalkan. PT Universal Broker Indonesia dan/atau perusahaan afiliasinya dan/atau masing-masing karyawan dan/atau agen penjual tidak menjamin keakurasian dan kelengkapan informasi. Kami tidak bertanggung jawab atas hasil dari transaksi yang dilakukan dengan berdasarkan atas informasi yang ada pada laporan ini. Semua pendapat, prediksi, perkiraan, dan proyeksi yang ada pada laporan ini adalah merupakan pendapat terbaik yang kami buat, berdasarkan informasi yang kami miliki, pada tanggal laporan ini dibuat, dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu dan tidak mengikat.